

Directamente desde Puerto Rico...

Programación Local



NUEVO PROGRAMA EN WAPA-TV

Crímenes sin resolver, personalidades olvidadas, ecuestas, entrevistas, nuevos valores y otros segmentos son algunos de los componentes de este nuevo programa de WAPA-TV que comienza en junio en horario estelar del domingo a las 8 de la noche.

“A FONDO cubrirá un espectro amplio de la vida humana, el cual permite ofrecer a los televidentes todas las funciones que brinda la industria de la televisión: informar, entretener, educar y orientar...”, dijo Robert Alonso, productor del nuevo programa, quien cuenta con un amplio bagaje de experiencia en estas áreas.

Alonso, un comunicador social egresado de la Universidad de Aberdeen (Escocia), fue importado por WAPA-TV desde Venezuela, donde cuenta con una reconocida y amplia trayectoria en el medio de la televisión y la radio. Se trata de un cubano residente que hasta ayer residió en Venezuela, quien debuta en nuestros medios televisivos por la onda del Canal Cuatro.



26 de mayo de 1983